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Peanut：非常想参加杭州亚运会
一直思考自己需要的是什么

 

韩媒fomos发布“2023年，将在GEN再开启一年的Peanut选手”一文，原
文第二部分翻译如下

 

Q:本赛季GEN队内有Chovy、Lehends等实力很好但未能夺冠的选手，只
要度过最后的难关就能获得冠军，但却未能实现目标，你和这些经历了
多次苦难的选手一起取得了好成绩，过程也很好。 

Peanut: 整体上来看，今年在比赛之前准备得还不错。只是，春季赛时就
算准备得很好，也要看当天的状态来预测比赛的胜负，夏季赛时只看准
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备的情况，就抱有能够战胜任何队友的自信。我们获得了战局五五开的
比赛的胜利，也逆转了处于劣势的比赛。因为大家的竟技水平都很好，
以此为基础我们可以集中于准备战略，这一点影响很大。打完春季赛决
赛后，我们收获了必须要扩展英雄池的教训。夏季赛以此为中心进行了
训练，才能够在夏季赛决赛获得一边倒的胜利。

Q:你们在全球总决赛的气势很好，也处于可以挑战冠军的情况，但很可
惜地止步四强。你夺得了LCK冠军和MSI冠军，应该特别想获得全球总
决赛冠军吧，未能实现这个目标，你应该会觉得遗憾吧。 

Peanut:虽然参加全球总决赛之前的战力很重要，但是在全球总决赛的过
程中有多大的进步才是更重要的。今年，我们奇迹般的在八强中取胜，
度过了一个非常大的难关。当时确实想着我们可以朝着四强以上的成绩
前进。但是回过头来想一想，半决赛的准备是全球总决赛期间最差的，
还有竟技状态的问题。准备的好是指在战略上可以使用的英雄熟练度必
须要超过一定水平，在实际操作中也应该要减少失误，因不能出现的失
误在奇怪的地方阵亡的话，那其实就浪费了一次训练机会。如果训练时
没有那些细小的失误，那就可以准备必要的战略，但是我们在这个部分
出现了问题。而且在苦恼什么时候使用准备的战略时，最终未能使用准
备好的战略比赛就结束了。虽然未能取胜的所有比赛都很遗憾，那场比
赛更遗憾了。

Q:抛开全球总决赛四强的遗憾，现在是准备新赛季的时间了。Peanut选
手职业生涯首次连续两年为同一支队伍效力，与Doran、Chovy选手一同
再次朝着全球总决赛冠军发起挑战。和同样的选手连续共事两年，感受
如何呢？ 

Peanut:我认为连续两年与同一选手合作对我来说是不可忽视的好事情。
Doran和Chovy都非常出色，和我的配合也很默契。但是今年其他队伍，
特别是竞争上位圈的队伍有很多都维持了去年的配合。所以必须和曾一
起合作的选手好好配合，让新加入队伍的选手们好好适应，才能取得好
成绩。

Q:从以前开始看LCK的人依旧还觉得Peanut选手是忙内，但是你已经出
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道七年，成为了队伍的大哥和队长你本人怎么看这两个角色呢? 

Peanut:在我看来，只有要代表队伍出面去谈事情的场合，队长才需要出
面。反正队伍另外会有领袖的。我反而是认为队伍的大哥更有意义和分
量。我认为，作为队伍的大哥必须要给其他选手展现好的面貌，其他的
选手才会有行动的标准。虽然不知道作为大哥的我的展现出来的面貌会
不会给其他选手带来影响，比起盲目地认为没有影响就随意行动，要想
着有人可能会因此受到影响，所以我想展现出努力的面貌。我一直都很
努力注意这方面。

Q:你说可能会有人因此受到影响，你在职业生涯中受谁的影响最大呢? 

Peanut: 比起像其他人学习，我更多的是一直回顾和反思自己，然后想要
找到自己前进的方向性。结束一整年的旅程后，我会回顾可惜之处和需
要改善的部分，然后努力去完善这些不足之处。当然，我可能也在不知
不觉中受到了别人的影响。但我不是一味地跟着别人前行,而是一直思考
自己需要的是什么。

Q:那么职业生涯期间给你留下最深刻印象的队友是谁呢? 

Peanut: 2016年，我第一次打首发时的队友Smeb哥。他当时年龄也并不是
很大，为了取得好成绩，他承担起本来是按照年龄顺序或者指定一个人
做的队伍的队长的角色，做了需要某个人来做的事情。那样的面貌让我
印象深刻。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16709218712858.html
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